

## **Viviana**

lo bueno

- se evidencia investigación
- un grupo comprometido

lo malo

- no quedó claro las ventajas diferenciadoras del proyecto vs ediciones pasadas
- faltas ortográficas
- mejorar orden de presentación la cual quedó confusa
- el folleto fué un factor distractor
- falta fortalezas la cual se necesitaría reflejar en la estrategia de comunicación

## **Ignacio**

lo bueno

- mucho trabajo
- buena investigación
- se evidencia el trabajo pero no lo escucho
- ustedes pueden adaptarse a las comunidades y sus necesidades

Lo malo

- faltas ortográficas en ppt y documento de investigación
- no explicaron bien el concepto de vulnerabilidad, hay una mezcla de conceptos
- no se explica cómo se trata las vulnerabilidades desde el arte
- no explican como y porque seleccionan prosperina
- adapten el proyecto a la comunidad

## **Marina**

lo bueno

- buena idea del proyecto

lo malo

- cuidado con la ortografía
- acercarse con amplia apertura a la comunidad
- atención con el loco
- justificar el proceso y cada etapa anterior

## Reflexiones.

Sabemos que nuestro principal inconveniente dentro de nuestro primer avance fue el no poder “vender” o transmitir el proyecto que queremos realizar hacia los jueces, así mismo abarcamos el concepto de vulnerabilidad sin definirla por lo cual podemos decir que nosotros nos queremos enfocar en la vulnerabilidad social, ya que trabajaremos con una comunidad donde queremos sacar el mayor provecho dentro de la misma.

Entendemos la importancia de presentar un documento y una presentación con una correcta ortografía y gramática, por eso nos juntamos a revisar dos veces cada una de nuestras redacciones. Poder asegurar una máxima comprensión de nuestro trabajo es de alta prioridad.

Entre las siguientes obligaciones de grupo se encuentra en pitchear nuestro proyecto con posibles colaboradores quienes nos pueden ayudar en el camino, y de esta manera entregar un documento de presentación junto a una carta para pedir su colaboración se encuentra en el proceso, y por ello la correcta redacción y orden de presentación se verá atendida.

La investigación es un proceso que no termina antes de aplicar el proyecto, siendo así el nuevo comienzo de otra etapa de investigación, empezando con el involucramiento del grupo con la comunidad a ser intervenida. Este proceso nos pide mucha atención con la elección de la comunidad así como nuestra comunicación con ella dando como primer objetivo grupal re establecer nuestras motivaciones y enfoque investigativo.